
1

令和２年度 第３回 海老名市環境審議会（書面審議） 会議録 

日時等 令和２年 10 月８日（木）～10 月 23 日（金） 

案 件 ［諮問事項］自然緑地保存樹木等の指定の解除について 

出席委員 

相原委員、市川委員、伊藤委員、大橋委員、大矢委員、中谷委員、鳩

石委員、松島委員、村山委員、森島委員、山谷委員    計 11 名 

※ 期日内に書面議決書による回答が提出された委員 

公開の 

可否 
公開 傍聴者数 なし 

幹 事 

金指経済環境部長 

松本経済環境部次長 

小川経済環境部参事兼環境課長 

事務局 環 境 課：大澤係長、松本 

議 決 

［書面議決書による議決］ 

・有効（期日内の回答）：11 名 

・議決：賛成（賛成 11名/反対なし/意見有 2件） 

結 果 

［諮問事項］ 

自然緑地保存樹木等の指定の解除について 

 結論：原案のとおり了承 
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１ 議事 

・議案 第１号

［諮問事項］自然緑地保存区域の一部解除について〈資料〉

（１）書面審議の成立

期日内に 11 名中 11 名の委員より書面議決書の提出がありました。 

期日内に過半数の委員より書面議決書の提出があり、書面審議が成立しました。 

（２）傍聴希望者 なし 

  10 月 23 日まで議案書の閲覧を行いましたが、傍聴希望者はいませんでした。 

（３）有効な書面議決書

11 名の委員より提出された書面議決書は、賛成・反対が明らかであり、委員の署

名があり、期日までに到着していることから有効となります。 

従って、有効な書面議決書は 11 件となりました。 

（４）議決

有効な 11件の書面議決書のうち、11 件すべてが賛成でした。 

有効な書面議決書の過半数が賛成であることから、議案第１号は賛成されました。 

（５）書面議決書による意見 

 ・現状の状態と解除理由から妥当と考えます。 

・高齢のため維持管理が困難なことから指定解除伐採してしまうのか。伐採すること

は残念です。30数か年にわたり地域にすばらしい景観をありがとうございました。 


